

earacle

Mit **earacle** haben sich fünf erfahrene Musiker aus dem Lippstädter Raum zusammengefunden, um gemeinsam ihre Vorstellung von vielschichtiger Metal-Musik mit einem Mix aus modernen und traditionellen Elementen zu verwirklichen.

Das Songmaterial beinhaltet unterschiedlichste musikalische Einflüsse, die dazu beitragen, einen zeitgemäßen aber dennoch eigenständigen, durchaus anspruchsvollen, trotzdem jedoch überaus eingängigen und massentauglichen Sound zu kreieren. Die sowohl virtuose als auch kernig abrockende Gitarrenarbeit, pumpende Bässe, treibende Drum-Grooves und der melodische, variantenreiche Gesang laden sowohl zum Headbängen als auch zum Mitsingen ein, wer kann, auch gerne Beides gleichzeitig...!

earacle sind: Carsten Hille (Gesang), Patrick Sperling (Gitarre), Michael Brink (Gitarre), Jens Kissler (Bass) und Sascha Sauer (Schlagzeug).

With **earacle** five experienced musicians from a small German town called Lippstadt joined forces to achieve their conception of eclectic modern Metal music with a mixture of modern and traditional elements.

The song material contains a wide variety of musical influences contributed to develop a contemporary but still unique, quite sophisticated but nevertheless catchy and mass-appealing sound. The as well virtuosic as forcefully rocking guitar works, pumping bass, driving drum grooves and the melodic, diversified vocals invite you to bang your head as well as to sing along, both at the same time if you can...!

earacle are: Carsten Hille (Vocals), Patrick Sperling (Guitar), Michael Brink (Guitar), Jens Kissler (Bass) and Sascha Sauer (Drums).